



# 七郷の美しい風景 は私たちが創造する!

～修学旅行編～

文責:

## 修学旅行に行ってきました！！

5月17日(水)から19日(金)までの3日間、関東方面へ修学旅行に行ってきました。

### <5月17日(水) 1日目>

天候にも恵まれ、非常に気持ちのよい出発の朝となりました。新幹線の中では、久々に解禁となった電車内でのおやつを楽しんだり、それぞれのクラスで考えた絆を深めるためのミッションをこなしたりと、生徒の笑顔が輝いており、それを眺めているだけで我々教員も楽しい気持ちになりました。

到着後の最初の活動は、自主研修でした。それぞれの班にスマホが支給され、今までの事前学習で立てた計画に基づき、自分たちの力だけで研修を行いました。30度を超える暑い中での研修でしたが、日の出桟橋に集合したときには、どの班の生徒の表情も良く、研修が充実したものであったと感じました。

1日目の最後は、楽しみにしていたディナークルーズです。仲間と夜景を楽しみながらの夕食は格別でした。夕食後には、デッキに出て夜風を楽しみました。レインボブリッジがとてもきれいでした。とても素敵な1日目となりました。



いよいよ出発「行ってきます！」



大都会東京での自主研修！



夜景を背景においしいディナー！

### <5月18日(木) 2日目>

この日も天候に恵まれ、楽しみにしているディズニーランドの前に、ディズニーのキャストとして働いた経験がある方の講演を聞く「ディズニーセミナー」を受講しました。生徒がいろいろな質問に答えるかたちでの講演でした。キャストの方々がどんなコンセプトを持って働いているのかを知り、その後に行くディズニーランドをいつもと違った視点で見られるようになりました。

そして、午後からは生徒たちがもっとも楽しみにしていたディズニーランドです。ひたすらアトラクションに乗ることを楽しむ班、パレードやショーを楽しむ班、おそろいのグッズを身に付けることを楽しむ班など、それぞれ思い思いの楽しみ方でディズニーランドを満喫していました。



セミナーでしっかり学んで...



ディズニーランドをたっぷり楽しみました！



みんなお揃いでパチリ！

<5月19日(金)>

最終日は、クラス別研修でした。1・2組は湯島天神からアクアパーク品川という水族館を巡るコース、3・4組は東京ドームシティを楽しむコース、5・6組は横浜中華街からカップヌードルミュージアムを巡るコースでした。生徒たちは楽しみつつも、旅行の終わりをなごり惜しむような表情を見せていました。上野駅に集合した時には、皆疲れた表情でしたが、しみじみと「楽しかったなあ」とつぶやく生徒が多くおり、修学旅行の成功を感じました。帰りの新幹線は、行きの新幹線とは違い、静かにゆったりと過ごす生徒がほとんどでした。3日間を通して、大きな事故等もなく旅行を終えられたことをとても嬉しく思っています。この修学旅行の思い出を胸に、残された中学校生活や学校行事に精一杯取り組んでほしいと思います。



最後の最後まで Enjoy!!



牛さん、僕の願いを叶えたまえ!



オリジナルのカップヌードル!

### ～旅行支援について～

今回の旅行では、当初の計画では組み込まれていなかった「旅行支援」を受けることができました。その支援内容の1つに千葉県内のみで使える4000円分の地域クーポンがありました。ディズニーランド内では使用できないクーポンだったため、今回の旅行の行程では使える場面がなく無駄になってしまうところだったので、JTBに依頼して千葉県の人気のお土産を購入してもらいました。チーバくんグッズや地元のおかしなど7種を詰め合わせたものを24日(火)に生徒にお渡ししましたので、ぜひご家族でお楽しみください。

また、その旅行支援により、返金が発生することになりました。クラスによって返金額が異なるため、後日旅行会社を通してご案内させていただきます。なお、返金についてはすべてオンラインでの手続きとなる予定なので、その際にご対応をお願いいたします。



修学旅行 大成功!